



は え ん か ぜ  
**南 風**

TEL : 293-2274  
HP : <https://es.higo.ed.jp/oozus/>  
(随時更新中)



## 令和5年度終了!

### 1年間大変お世話になりました!

3月22日(金)に修了式を終え、本年度の子どもたちの活動が終了となりました(退任式:26日(火))。6年生の居た場所がぽっかり空き、さみしさを感じましたが、1~5年生の凛とした言動



で、引き締まった修了式を行うことができました。修了証を渡すたびに、「1~5年生も、この1年で、ずいぶん成長したんだな」と、改めて実感しました。また、式終了後は、5年生が率先して式の後片付けを行うなど、南小の伝統のバトンをしっかりと引き継いでくれようとしています。

保護者、地域の皆様には、本校教育へのご理解とご協力をいただき、大変ありがとうございました。4月から5年生を中心に新生南小が始動します。令和6年度もどうぞよろしくお願いいたします。



## 6年生、卒業!

3月21日(木)、5年ぶりに、来賓、保護者、在校生、そして教職員を含めた大津町立大津南



小学校「令和5年度 卒業証書授与式を挙行することができました。5・4年生の立派な態度がピーンと張り詰めた空



気感を演出し、たくさんの保護者のフラッシュをあび、6年生が南小を巣立っていきました。本年度、自分たちで考え自分たちの手で南小を創り

上げ、低学年の憧れとして成長し続けた6年生の姿は、卒業式でも立派でした。ご臨席いただいた来賓の皆様、保護者の方々、大変お世話になりました。今後も、卒業生並びに在校生への温かい見守りとご支援よろしくお願いいたします。



## 児童会最後の活動「能登半島地震募金」

児童会最後の活動として、

3月6日(水)から月取り組んだ

「能登半島地震募金」を、郵便局を通じ、日赤令和6年度能登半島地震災害義援金に募金しました。

郵便局で集計していただき、**28,010円**を送金することができました。能登半島地震で被害に遇われた方々への募金活動に協力いただき、大変ありがとうございました。



児童会が、5月末ごろから始めたあいさつ運動が、6年生普通登校最終日で、終了となりました。お疲れさまでした!



**最後まであいさつ運動!!!**

ありがとうございました!